

Kirchenvorstandswahl 2025

Vorstellung der Kandidierenden für die Kirchengemeinde St. Christophorus in Emmerich am Rhein

DU BIST ENTSCHEIDEND!



Roland Beckmann 67 Jahre Versicherungskaufmann Emmerich am Rhein

Ich möchte den neuen Strukturen beiwohnen und mitgestalten.

Christina Burdack 41 Jahre Diplom-Betriebswirtin (BA)

Seit vier Jahren bin ich Mitglied im Kirchenvorstand und engagiere mich für ein lebendiges, offenes und zukunftsorientiertes Gemeindeleben. In den kommenden Jahren werden wir den pastoralen Raum konkret gestalten und einige Weichen für die Zukunft unserer Kirche in Emmerich stellen.

Ich möchte die Entwicklung unserer Gemeinde verantwortungsvoll mitgestalten und weiterhin einen stabilen Rahmen für unsere Mitarbeitenden und alle Gläubigen bieten, damit wir eine lebendige Gemeinde bleiben.

Dipl.-Ing. Hans-Joachim Büscher 61 Jahre beratender Ingenieur / Geschäftsführer

Die Gemeinde lebt nur durch das Miteinander. Die Gemeinschaft erfordert jedoch immer aktive Mitarbeit. Es gibt immer viel zu tun. Ohne Menschen, die ehrenamtlich mit anpacken, kann die Gemeinde nicht existieren.

Im Kirchenvorstand bin ich in mehreren Ausschüssen aktiv. Auch in diesen Funktionen will ich unsere Gemeinde weiterhin unterstützen.

Aus diesen Gründen stelle ich mich erneut zur Wahl und bitte um Ihre Stimme.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Joachim Büscher

Heinz-Gregor Dormann 74 Jahre Hausarzt in Ruhe Emmerich am Rhein

"Mitgestalten des Weges für die Kirche für alle Generationen in der Zukunft, für die Zukunft"

Karl-Heinz Heuvelmann 66 Jahre Bankkaufmann / Rentner Emmerich am Rhein

Ich möchte in schwierigen Zeiten der katholischen Kirche diese aktiv mitgestalten.

Alexander Hüttner 42 Jahre Controller Emmerich am Rhein

Ich möchte die Kirche in Emmerich auf ihrem Weg in die Zukunft begleiten.

Kurt Kaster 73 Jahre Rentner Emmerich am Rhein

Eckhard Lehmann 45 Jahre Dipl. Ing Emmerich am Rhein

Ich möchte für den Kirchenvorstand kandidieren, weil mir unsere Gemeinde sehr am Herzen liegt und ich dazu beitragen möchte, sie lebendig und zukunftsorientiert zu gestalten. Es ist mir wichtig, Glauben im Alltag erlebbar zu machen und einen Ort der Gemeinschaft, Offenheit und gegenseitiger Unterstützung zu schaffen. Ich möchte die Arbeit des Kirchenvorstandes aktiv mitgestalten und so dazu beitragen, dass unsere Gemeinde ein Zuhause für Menschen aller Generationen bleibt.

Christian Scheers 49 Jahre Landwirt Emmerich am Rhein

Zwischen Tradition und Aufbruch liegt die Zukunft. Ich möchte mitgestalten, dass unsere Kirche in Emmerich am Rhein lebendig bleibt und neue Wege geht.

Carlo Seibert Emmerich am Rhein

Seit meiner Jugend bin ich ehrenamtlich aktiv. In der Kirchengemeinde bin ich gewachsen vom Messdiener, zum Lektor, habe bei Festlichkeiten mitgeholfen und seit Jahrzehnten im Kirchenvorstand Aufgaben übernommen und Entscheidungen mitgetragen. Jede/jeder der Kirchenvorsteher hat in seiner Eigenart unterschiedliche Stärken die eingebracht werden. Bedingt durch meine Ausbildung liegt mir die Mitarbeit bei der baulichen Werterhaltung unserer kirchlichen Gebäude. Kirche verbindet!

Martin Stevens 41 Jahre dipl. Bankbetriebswirt Emmerich am Rhein

Ich kandidiere für den Kirchenvorstand, weil mir das Miteinander in unserer Gemeinde wichtig ist und ich mich gerne aktiv einbringen möchte. Es ist mir ein Anliegen das Gemeindeleben lebendig, vielfältig und generationenübergreifend mitzugestalten. Verantwortung zu übernehmen und im Team gemeinsam etwas zu bewegen motiviert mich sehr.

Gregor Walter 72 Jahre Rentner Emmerich am Rhein

Frage nicht, was die Menschen für dich tun können, sondern frage, was du für die Menschen tun kannst.

Jens Wetten 42 Jahre Technischer Sachbearbeiter Emmerich am Rhein

Ich engagiere mich, weil ich unsere Gemeinde in einer Zeit vieler Veränderungen mitgestalten und voran bringen möchte.
